



Wichterich, 11.10.2024
3. Elternbrief Schuljahr 24-25

Liebe Eltern,

ich möchte Sie heute über vergangene Aktivitäten unserer Schule und unsere Pläne für die nächsten Wochen informieren.

Herauszuheben ist, dass der **Förderverein** unserer Schule am 06.10.2024 einen **Trödel- und Handwerkermarkt** organisiert hat. Diese hervorragend organisierte Veranstaltung, bei der Groß und Klein auf ihre Kosten kamen, führte beim Förderverein zu Einnahmen von **1308,03 €**, incl. **Spenden** von **84,03 €**. Diese werden vollumfänglich dem Wohle der Kinder zugutekommen, indem für die Schule weitere Anschaffungen getätigt werden können.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei dem Engagement des Fördervereins

Unser **Verkehrshelferteam** hat Verstärkung bekommen. Insgesamt sind zur Zeit 9 Verkehrshelfer:innen im Einsatz, 3 sind neu dazugekommen. **Wir danken allen Aktiven** für diese hilfreiche Sicherung des Schulweges unserer Schüler:innen und Schüler. Insbesondere in der bevorstehenden dunklen Jahreszeit ist das eine sehr sinnvolle Maßnahme.

Heute bekommen die Erstklässler:innen **Leuchtwesten**, die dafür sorgen, dass sie im Dunkeln draußen gut sichtbar sind. Auch für die älteren Schüler:innen ist das eine gute Gelegenheit die Sicherheitswesten in den Ferien hervorzuholen, um diese dann morgens auf dem Schulweg zu tragen.

Am **Mittwoch**, den **06.11.2024**, feiern wir mit unseren Schüler:innen das **St. Martins-Fest**. In den Klassen werden nach den Ferien Laternen gebastelt, mit denen wir am Morgen einen Zug zur Kirche am Bach entlang machen werden. Zu diesem Zweck sollen alle Schüler:innen einen Laternenstab mit Licht mitbringen. Falls es am Mittwochmorgen regnen sollte, sollten die Laternen mit einer transparenten Plastiktüte geschützt werden. Wichtig ist, dass alle Kinder frühzeitig in der Schule sind, damit wir rechtzeitig um **7.45 Uhr** mit unserem Zug starten können. Zum Gottesdienst um **8 Uhr in der Kirche in Wichterich** sind alle Eltern herzlich eingeladen. Wie immer werden wir unter dem Aspekt des Teilens in der Kirche an unsere Schulpatenschaft mit der Nuraldin-Anandalok-Schule erinnern, die wir bei Ihrer Arbeit in Bangladesch unterstützen. Es wäre schön, wenn Sie oder Ihre Kinder für die Schule im St. Martins Gottesdienst eine Geldspende bereithalten würden. Anschließend findet in den Klassen das St. Martinsfrühstück statt, zu dem der **Förderverein** für die Kinder St. Martinswecken spendet, den sich immer zwei Kinder teilen werden. Was darüber hinaus für das Frühstück mitgebracht werden soll, wird in den Klassen organisiert.

An dieser Stelle möchte ich Sie an den **Adventsmarkt** am **29.11.2024** erinnern. Dieser findet von **11 bis 13 Uhr** statt. Gesucht werden noch kleine Basteleien der Kinder, die auf dem Adventsmarkt zum Kauf angeboten werden können. Wenn Eltern Ideen haben, was Sie mit einer kleinen Kindergruppe basteln könnten, stellen wir Ihnen gerne ab 13 Uhr einen Klassenraum zur Verfügung. Kosten für Materialien können Ihnen erstattet werden. Gerne werden auch Basteleien angenommen, die zu Hause mit Kindern der Schule angefertigt wurden. Wer lieber backt als bastelt, kann auch gerne kleine Tüten mit selbstgebackenen Plätzchen spenden. Bitte verzichten Sie dabei auf Erdnüsse oder Zutaten, die Spuren von Erdnüssen enthalten könnten. Besondere Inhalte oder Zubereitungsarten (laktosefrei, glutenfrei oder vegan) bitte auf den Tüten vermerken. Bei der Herstellung steht nicht die Perfektion der gebastelten oder gebackenen Gegenstände im Vordergrund, sondern die Freude am kreativen Tun der Kinder. Es ist nicht notwendig, dass Eltern zu viele perfekte Basteleien herstellen. Bitte teilen Sie der/dem Klassenlehrer:in Ihres Kindes mit, was alles für den Verkaufsstand der Klasse produziert wird, damit ein Überangebot vermieden wird. Gerne können Sie die hergestellten Produkte ab dem 25.11.24 in der jeweiligen Klasse abgeben, damit die Verkaufspreise abgesprochen werden können. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Eine **Einladung** zum Adventsmarkt und Informationen für mögliche Helfern und Kuchenspenden erfolgen nach den Herbstferien.

Wir wünschen unseren Schulkindern und Ihren Familien, erlebnisreiche und erholsame Herbstferien!

Herzliche Grüße

Elke Bastert und *Julian Euskirchen*